



子どもたちの心に残るどんどや 地域の力が結集

須恵大すき会（須恵小学校PTA、須恵保育園保護者会、町青年団、町婦人会須恵支部、町老人クラブ須恵支部、町消防団、松尾中山間地組織、つつじヶ丘学園）主催のどんどやが令和8年1月25日（日）中島親水公園で実施されました。昨年度から、コロナ禍で中断していたどんどやは復活しましたが、今年度はどうするのか、というところから話し合いを始めました。子どもたちの心に残る行事を、校区を挙げて実施したいという願いの下、好天にも恵まれて開催することができました。昨年度の反省を生かし、今年度は時間内に終了することができ、願いどおり、子どもたちの笑顔あふれる半日となりました。前日、当日に御尽力いただいた皆さんに心から感謝いたします。また、御来賓や神事に御協力いただいた皆さん、火の点検等で御協力いただいた皆さん、全員にお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



あっという間に1月が終わりました

令和8年が始まり、あっという間に1月が終わりました。第16号でお知らせしましたが、最も短い3学期です。児童は、今年度のまとめができるように、日々学びを続けております。性に関する指導を充実させることについては、こちらも既にお知らせいたしましたが、令和8年1月20日（火）3校時5、6年生が性に関する講話をお聞きしました。講師は、助産院COCORO代表の矢立智春助産師でした。

また、令和8年1月22日（木）には、須恵保育園と合同で避難訓練を実施しました。



皆さま御承知のとおり、阪神淡路大震災が1995年1月17日に発生して、31年です。今回は、地震対応の避難訓練で、いつ、どこで、どの規模の地震が起きるのかわからないことを再確認しました。



2月は祝日が2日間あります

2月は28日間と最も短い月ですが、カレンダーを見ると、11日が建国記念の日、23日が天皇誕生日と祝日が2日間あります。くわしくはスペースの関係で書きませんが、それぞれ祝日の意味を正しく伝える必要があります。とはいっても、大人はもちろん、児童もイベント等でばたばたすることだと思いますが、「今日は何の日？」と問い合わせていただくだけでも構いませんので、声かけをお願いいたします。3日新入児体験入学、13日フリー参観日、27日学年末授業参観、学年懇談もあります。

ちょっと一言

令和8年2月8日に急遽、衆議院選挙が行われることになりました。報道にあるとおり、短い選挙戦ですが、主権者教育の立場からも、児童に正しい周知をしていきたいです。